



APOYO UNÁNIME AL CORREDOR CANTÁBRICO

► La Comisión de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda apostó ayer de forma unánime por el impulso al desarrollo de la programación del conjunto del corredor Cantábrico-Mediterráneo en la comunidad. El órgano parlamentario aprobó durante la sesión un texto de Podemos, defendido por Marta Prades y enmendado por el PP, que reclama también el desarrollo «de forma inmediata» de las variantes de los dos tramos no ejecutados Caminreal-Ferreruela y Villarreal de Huerva-Cariñena.
